

HOLZDesign mit GARTENHOLZ | Special

Österreichische Post AG - MZ 02Z03+482 M - Österreichischer Agrarverlag, Sturzgasse 1a, 1140 Wien - Retouren an PF 100, 1350 Wien



Makita



AWS

Auto-start Wireless System

Akku-Maschinen mit Absaugautomatik

Komfortabel und sauber:

Dank AWS ist ein automatisches Ein- und Ausschalten des Staubsaugers nicht mehr ausschließlich kabel-gebundenen Maschinen vorbehalten.



BÖDEN, WÄNDE, MÖBEL
Alles passt zusammen

ZAHLREICHE NEUHEITEN
Staubfrei arbeiten

SCHLEIFEN
Clevere Maschine

SCHIEBEN MIT SCHALLSCHUTZ
Revolution im Flüsterton

Rode trat im Februar 2016 als Area Sales Manager für die Regionen Süd- und Mittelamerika, Südostasien und Iran in die Hettich-Gruppe ein. Seit Januar 2017 ist er Sales Director für Süd- und Mittelamerika und zusätzlich Regional Manager für die Hettich-Gesellschaften in Singapur, Indonesien und Mexiko.

➤ **Eckhard Breitenkamp** wird nach 47 Jahren in der Hettich-Gruppe am 30. April in den Ruhestand verabschiedet. Breitenkamp begann 1971 bei der Paul Hettich GmbH & Co. KG in Kirchlegern seine Ausbildung zum Industriekaufmann. Er wirkte maßgeblich an der Gründung der Firma Hettich Beschläge GmbH & Co. mit, die später in Hettich FurnTech GmbH & Co. KG umbenannt wurde. Dort war er Geschäftsführer der ersten Stunde.

D-BESCHLAG

➤ **Detlef Wachendorf** hat per 1. Dezember 2017 sein Amt als Geschäftsführer bei D-Beschlag, Luckenwalde/DE, auf eigenen Wunsch niedergelegt. Vom Vertriebsstandort Herford/DE aus leitet er künftig den weltweiten Vertrieb und das Marketing. Die einvernehmliche Lösung folgt einerseits den Umstrukturierungsvorgaben der Gesellschafter, wonach die Geschäftsführung künftig ausschließlich vom Produktionsstandort Luckenwalde aus agieren soll. Andererseits berücksichtigt sie seinen Willen, um Wachendorf, dessen Lebensmittelpunkt in Ostwestfalen liegt, im Unternehmen zu halten.

➤ **Holger Schmidt** wird als geschäftsführender Gesellschafter die Geschicke des Unternehmens, das Zierbeschläge sowie Lichtlösungen für die Möbelindustrie und den Innenausbau herstellt, lenken.

ROTO

➤ **Dieter Manz** ist seit 8. Januar Vertriebsleiter der Produktgruppe Door innerhalb der Division Fenster- und Türtechnologie bei Roto Frank, Leinfelden-Echterdingen/DE. In



Dieter Manz

dieser Funktion verantwortet der Österreicher die europaweite Kundenbetreuung und -gewinnung von Türenherstellern. Manz

folgt auf Markus Stangl, der das Unternehmen zum Jahresende 2017 auf eigenen Wunsch verließ.

J. SCHMALZ

➤ **Wolfgang Schmalz** wechselte Ende Dezember aus der Geschäftsführung bei J. Schmalz, Glatten/DE, in den künftigen Beirat des Unternehmens.

➤ **Kurt Schmalz, Andreas Beutel und Hinrich Dohrmann.** Dr. Kurt Schmalz bildet zusammen mit Andreas Beutel und Dr. Hinrich Dohrmann die künftige Geschäftsführung bei J. Schmalz. Andreas Beutel erweiterte die Geschäftsführung bereits 2016 und übernahm am 1. Januar 2018 die Aufgaben von Wolfgang Schmalz. Gleichzeitig stieß Dohrmann zur Geschäftsführung hinzu. Er führt ab sofort den nationalen und internationalen Vertrieb, einschließlich der Schmalz-Gesellschaften im Ausland.

FRITZ BECKER

➤ **Gerrit Becker und Mario Heiming** sind künftig alleinige geschäftsführende Gesellschafter bei Fritz Becker, Brakel/DE. Mit den beiden hatte der Spezialist für Formholz und Formvlies bereits Mitte 2014 zwei junge, leitende Mitarbeiter gewonnen. Gerrit Becker ist nach seinem Masterstudium und einigen Jahren bei einem Automobilhersteller in die Heimat zurückgekehrt. Er ist für Marketing und Vertrieb zuständig. Heiming bringt Erfahrungen als Technischer Leiter eines Büro- und Wohnmöbelherstellers in seine Bereiche Produktion und Personal ein. Die beiden neuen Geschäftsführer ergänzen sich fachlich und persönlich ideal, heißt es aus Brakel.

➤ **Dr. Ralf Becker** ist mit Januar 2018 – nach 35 Jahren als Geschäftsführer – im Ruhestand. Als Hauptgesellschafter bleibt er dem Unternehmen weiterhin eng verbunden.

DEINSCHRANK.DE

➤ **Philipp Koecke** ergänzt ab sofort die Geschäftsführung bei deinSchrack.de, Frechen/DE. Er agiert auch als Sprecher der Geschäftsführung. deinSchrack.de ist ein deutscher E-Commerce-Pionier für maßgefertigte Möbel.

US FLOORS

➤ **Robert Stolzleder** verstärkt seit Jahresanfang bei US Floors International, Warem/BE, das Außendienstteam in Österreich. Der 41-Jährige wird für die Fach- und Großhändler in Österreich mit seiner Fachkompetenz als erster Ansprechpartner zur Verfügung stehen.

FN NEUHOFFER HOLZ

➤ **Franz Neuhofer.** Am 5. Februar feierte Franz Neuhofer, Geschäftsführer von FN Neuhofer Holz in Zell am Moos, seinen 50. Geburtstag. Nach der Hauptschule besuchte der Jubilar von 1982 bis 1986 das Holztechnikum Kuchl. Im Anschluss begann er gleich im elterlichen Betrieb. 1984 traf die Familie Neuhofer die zukunftssträchtige Entscheidung, mit allen Ressourcen die Leistenherstellung zu fokussieren. Es startete die Großproduktion folierter und furnierter Leisten. Neuhofer war maßgeblich an der Entstehung der Leistenproduktion beteiligt. Schon 1987 erfolgte deren Erweiterung um den Zubau einer neuen Halle. Das Produktportfolio wurde laufend erweitert, etwa um die Biegesockelleiste, Wandpaneele und ein Treppenstufensystem. Im Jahr 2000 feierte FN Neuhofer Holz das 350-jährige Bestehen. Franz Neuhofer senior übergab in diesem Zuge die Geschäftsleitung an die 10. Generation – seine beiden Söhne, Martin und Franz Neuhofer. Zudem tätigte man die bis dato größte Investition: Eine neue Produktions- und Lagerhalle sowie Schlosserei und



Franz Neuhofer

Tischlerei wurden errichtet. Heute führt Franz Neuhofer das Unternehmen alleine. Mit seiner Tochter, Viktoria Neuhofer, ist mittlerweile die 11. Generation im Unternehmen tätig.

KNAPP

➤ **Friedrich Knapp.** Am 10. Dezember feierte Friedrich Knapp, Euratsfeld, seinen 70. Geburtstag. Der Jubilar begann 1983 damit, Holzverbinder für den Möbelbau zu entwickeln, die nach dem Einbau nicht sichtbar sind und sich selbst spannen. Der aus dieser Idee entwickelte, orangefarbene, w zweiseitige Verbinder Champ wurde zu einem Vorbild für alle weiteren Produkte.

Knapp entwickelte zudem eine Vielzahl an Verbindern für den Möbel-, Fenster- und Fassadenbau bis hin zum Holzbau für Traglasten bis 500kN. Mit seinem unsichtbaren Holzbauverbinder Gigant setzte er neue Maßstäbe in der Hirnholzverschraubung. Sein Familienunternehmen Knapp ist seit über 30 Jahren am Markt tätig.